

Forum

Einführung des elektronischen Patientendossiers: Start eines Kulturprojekts



Annatina Foppa, MSc in Philosophy of Science; Mitarbeiterin eHealth Suisse, Kompetenz- und Koordinationsstelle von Bund und Kantonen

I. Lead

Der Start des elektronischen Patientendossiers (EPD) in der Schweiz rückt näher. Zahlreiche Personen und Organisationen arbeiten auf Hochtouren an der Einführung. Doch mit dem Anschluss der Spitäler ans EPD sind die Arbeiten nicht etwa abgeschlossen. Vielmehr ist dies erst der Beginn einer tief greifenden Entwicklung im Gesundheitswesen.

II. Das elektronische Patientendossier: Der Patient...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↗

Acheter ↗

🔑 Login